

Le vendredi 29 mars 2019
à 20h

Friday, March 29, 2019
8:00 p.m.

Concert de la classe de jazz vocale / Jazz Voice Class Concert *La prochaine generation / The Next Generation*

Cette soirée propose des représentations de diverses compositions originales et exceptionnelles des étudiants du studio de Rane Lee.
This evening features performances of various original and exceptional compositions of the students from the studio of Rane Lee.



Les musiciens vocaux actuels créent les empreintes de pas que les générations futures suivront, tout comme les connaissances que nous avons acquises grâce à ceux qui nous ont accompagnés. Ils jettent leurs ombres sur l'ordinaire et défient hardiment l'ordinaire. Ils osent être différents et défient l'imitation. L'originalité est le germe de l'invention. Ce ne sont que quelques-uns qui représentent l'extraordinaire talent vocal que l'Université est fière d'accueillir.

The present vocal musicians create the footprints future generations will follow, just as we have gained in knowledge from those who have walked before us. They cast their shadows on the ordinary, and boldly defy the regular. They dare to be different and challenge imitation. Originality is the seed of invention. They are but a few who represent the extraordinary vocal talent the University is proud to host.

**Nicole Arrage, Zoe Jean-Deslauriers, Sofia Gadbois, Alison Levy (Marianopolis),
Charles Lowe, Morgan Mitteer, Isabella Rachiele, Alexandrina Ticu, Johanna Wurm, voix / voice**

**Taurey Butler, piano; Jim Hillman, batterie / drums
Carlos Jimenez, guitare / guitar; Guillaume Martineau, piano
Dave Watts, basse / bass**

*Nous remercions tout particulièrement l'équipe technique et sonore de Salle Tanna Schulich,
ainsi que notre photographe inventif et exceptionnel, Conor Nickerson et vous remercions tous pour votre soutien.*

With special thanks to the technical and sound team of Tanna Schulich Hall,
to our inventive and exceptional photographer Conor Nickerson, and to you all for your support by your attendance.

Ce concert fait partie des épreuves imposées aux étudiants pour l'obtention de leur diplôme respectif.
This concert is presented in partial fulfilment of the requirements for the degree or diploma programme of the students listed.